
Sondage sur les laboratoires d’analyses médicales 
 

Chère consœur, cher confrère 

La réforme de la biologie médicale votée en 2013 modifie considérablement notre profession. 

En pratique elle impose des contraintes intenables, qui nous poussent inévitablement à vendre 
à des groupes financiers, au travers de montages financiers parfois opaques. 

Les laboratoires rachetés sont vidés de leurs moyens techniques et humains et sont réduits à 
des vitrines, les prélèvements partant dans des glacières de livreurs de tubes en direction 
d’usines à analyses parfois éloignées. 

Nous voudrions savoir si cette nouvelle organisation engendre pour vous une modification dans 
la qualité de la mission sanitaire de notre profession, pour cela nous vous remercions de bien 
vouloir répondre à notre questionnaire ci-dessous : 

Avez-vous constaté, depuis la mise en place de la réforme,  
 
� Une amélioration 
� Une dégradation 
� Aucun changement  

dans la qualité de la mission sanitaire de votre laboratoire d’analyses ? 

(cochez la case correspondant à votre avis) 

Votre commentaire éventuel : 

 

 

 

 

 

Votre tampon professionnel   

Date:       ..….../......../2014 

Merci de faxer ce document au 09.72.16.07.63 

(Coût d’un appel local, et toute vos informations resteront strictement confidentielles et ne 
feront l’objet d’aucune utilisation ultérieure.) 

Bien confraternellement à vous,   

  Patrick LEPREUX 

  Président du syndicat de biologistes BIOPRAT 

WWW.BIOPRAT.COM 

 

 


